

## DIPUTADOS DARÁN ESTOCADA A LAS CORRIDAS DE TOROS

El Congreso capitalino definirá hoy el rumbo que tomará la *fiesta brava*; activistas no están conformes con el dictamen, pero reconocen avances **CDMX P. 6**

**ELABORARON EL DICTAMEN CON BASE A 27 MIL FIRMAS**

# Congreso decide futuro de las corridas de toros

**Avance.** Activistas pro animales, aunque no quedan conformes con la iniciativa, aseguran que es un paso para desaparecer la fiesta brava

**RODRIGO CEREZO**

Se agotó el tiempo, hoy el Congreso capitalino define el futuro de las corridas de toros en Ciudad de México, la balanza se inclina a realizar modificaciones para “no prohibirlas, pero hacerlas sin violencia, sangre y muerte de los animales”, esto no dejó conforme a los animalistas, dijo Sofía Morín; mientras que Jorge Arriaga, líder de Tauromaquia Mexicana aseguró que no será redituable para el negocio.

El debate se vivirá tanto al interior del recinto de Donceles y Allende, como en la calles porque los animalistas y defensores de la fiesta brava preparan, por separado, manifestaciones para apoyar sus posturas, lo cual podría derivar en enfrentamientos y elevaría los ánimos de la discusión entre los diputados locales.

Será este martes cuando el Congreso de la Ciudad de México finalmente vote la prohibición de espectáculos con animales, que contempla corridas de toros sin sangre. Una jornada histórica en la que, por primera ocasión, será discutida en el pleno una iniciativa ciudadana preferente.

Los animalistas pidieron a los diputados no dejarse intimidar, ni presionar por los empresarios o ganaderos. Ellos convocaron a una concentración en el Hemiciclo a Juárez, a las 8:00 horas, para exigir la votación a favor de la iniciativa.

Dicha propuesta, aprobada en comisiones el pasado viernes, busca regular y no prohibir corridas de toros. Es un primer paso para la desaparición de dichos espectáculos, coincidió con activistas la diputada del PAN, Daniela Álvarez.

Recordó que cuando fueron los parlamentos abiertos, las personas taurinas decían que eso no

era parte del arte y qué preferían no asistir, que eso y nada eran prácticamente lo mismo.

Las corridas de toros sin sangre, propuestas por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para la transición de la tauromaquia hacia un espectáculo sin violencia en la capital, son una prohibición disfrazada de regulación, aseguraron taurinos.

“Como tal es una prohibición disfrazada de regulación, no se puede llevar una fiesta brava así porque pierde su esencia, pierde su mística”, aseguró a **24 HORAS** Jorge Arriaga, líder de Tauromaquia Mexicana, quien consideró que la regulación de corridas de toros no será redituable para empresarios ni ganaderos.

Sofía Morín, integrante de México sin Toreo, promotora de la iniciativa ciudadana que busca prohibir en su totalidad la celebración de las corridas, por ello, dijo no están conformes con la iniciativa del Gobierno capitalino.

**34**

votos a favor se requieren en el Congreso local para aprobar la iniciativa que modifica el espectáculo taurino



**PREVENCIÓN.** Sofía Morín de México sin Toreo pidió a la Secretaría de Seguridad Ciudadana vigilen las manifestaciones para evitar altercados.

